

Gravity Race Car: la competencia que desafía a la gravedad (videonota)



Fernanda González | campus Saltillo

Los pasados 4 y 5 de mayo se llevó a cabo la quinta edición de la **Gravity Race Car 2019**, una **competencia de carros sin motor** en Arteaga, Coahuila.

Los equipos participantes se dedicaron a la **fabricación y pilotaje de un carro monoplaza que funciona a base de gravedad** en una pista de carreras cuesta abajo.

Uno de los seis equipos de campus Saltillo logró obtener el **tercer lugar en la categoría Avanzados**.